

Pommes : Prix fermes mais exportations en berne-en

01/07/2019



Fruits & Légumes

La récolte 2018 a baissé en particulier en Golden. Les prix ont été plus fermes, excepté en fin de campagne. L'explication est simple. La production européenne avait été abondante et les stocks au 1er mars étaient supérieurs de 75% à ceux de l'année dernière. Dans ces conditions, l'excédent du commerce extérieur a baissé de moitié en volume et d'un tiers en valeur. Les exportations françaises sont en forte baisse aussi bien sur l'UE que sur les pays tiers. Pour cette dernière destination, les débouchés vers la Russie et vers l'Algérie ont complètement disparu depuis quelques années. Par ailleurs, la montée en puissance de la Pologne, mais aussi de la Belgique et de l'Italie, a pour effet d'augmenter nos importations.

[EN SAVOIR PLUS](#)